

**[ 30 novembre 1964 ]**

Peut-être parce qu'il fut déjoué par les membres du comité, John Diefenbaker, chef de l'opposition, décida une fois de plus de faire de l'obstruction parlementaire au débat entourant le drapeau à la Chambre des communes. Bien que Diefenbaker semble avoir réellement été contre l'adoption d'un drapeau qui, de son avis, manquait de symboles traditionnels, il se peut qu'il ait également cru qu'il pourrait obliger le gouvernement minoritaire de Pearson à déclencher une élection générale qu'il aurait pu remporter.



MONNAIE ROYALE CANADIENNE  
ROYAL CANADIAN MINT